

## 埼玉私立は学校全体でキミをサポート

# 高校同士が競いあうことで 伸びてきた大学進学実績

### ぐんぐん 伸びている 埼玉の私立高校

埼玉の多くの私立高校が、大学進学実績をぐんぐんと伸ばしています。とくにめだつのはここ10年間の伸びです。首都圏でも大学進学実績を伸ばしたのが埼玉の私立高校群です。

埼玉の私立高校それぞれの、独自の学習方式など学校を改革していこうという意欲が結果に現れてきたものです。

埼玉の私立高校は、それぞれの学校が工夫し、長い目で考えた教育プログラムを作り、それを細分化して1カ月、1週間のチームに練り直し、1人ひとりの学力をきめ細かく把握して個々の学力に応じた授業を展開してきました。

少人数での習熟度別授業などもその表れで、その結果、生徒それぞれが、自分の望む形で学力を伸ばしてきたのです。だからこそ、そこで培われた力は大学進学のみならず、そこから先の社会でも大いに役立つものとなっています。

埼玉の私立高校のなかには、高い学力を持つ生徒や、他に類をみない特技を持つ生徒に対して、授業料などを免除（全額や

一部）したりする特待生制度や、学校法人独自の奨学金制度を設定している学校があります。

高い志、自ら築くビジョン、それらを達成するために、めざす大学に果敢にチャレンジしていくのが埼玉の私立高校生です。

そして友人たちと切磋琢磨し、自らのアイデンティティを確立していくのが埼玉の私立高校生なのです。

### 埼玉私立高校から 東大への合格者 38名のうち32名が現役

平成27年3月、埼玉の私立高校から日本の大学の最高峰、東大に合格した生徒は38名でした。38名のうち32名が現役合格者です。

公立高校からの東大合格者は62名でしたが、現役での合格者は33名でした。私立高校からの東大現役合格率は84%、公立高校からの東大現役合格率は53%で、私立高校の先生方の「現役で合格させたい」という熱意がかいま見える数字です。

### 埼玉私立高校から 難関大学への道を スタートさせよう

埼玉の私立高校は、それぞれ

が建学の精神にのっとりながら、お預かりした生徒1人ひとりに「満足の3年間」をプレゼントしようと努力を続けています。

その1つが、生徒が希望する「第1志望の大学に合格させる」ことを目標にした大学進学指導です。

志望大学に合格するために、また、合格させるために、生徒+先生+学校が具体的な3年間の計画をしっかりと立てて、実行しているのが、埼玉の私立高校です。

埼玉では、そんな私立高校同士が競いあうようにして伸びてきました。そして忘れてならないのは、優秀な生徒を送り出し続ける埼玉の公立高校との切磋琢磨です。

よく私立高校と公立高校とを比較することがありますが、じつは、私立高校と公立高校の両者が互いのよいところを認めあいながら切磋琢磨してきたことで、埼玉の高校生全体の学力のレベルアップがあるのです。みんなが競いあいながら大学進学をめざしていることを忘れてはなりません。

さあ、これから未来へ羽ばたくあなたも、埼玉の私立高校で、仲間といっしょに勉強し、励ましあいながら難関大学をめざしてみませんか。